

## Übernachtungen der Urlaubsgäste aus dem In- und Ausland 2013

Die höchste Anzahl an Übernachtungen verzeichneten im Jahr 2013 die Bundesländer Tirol und Salzburg, die in Summe 53,5% aller Nächtigungen für sich verbuchen konnten.

Der Anteil dieser beiden Bundesländer an den Übernachtungen von Gästen aus dem Ausland liegt bei 45,9%. In der Steiermark, dem Burgenland, Niederösterreich und Oberösterreich urlaubten hingegen mehr Gäste aus Österreich als solche aus dem Ausland.



Diese Grafik kann bei Bedarf als hochauflösende jpg-Datei zur Verfügung gestellt werden.

© April 2014

Ansprechpartner: statistik@wko.at